Ecopetrol Bolsa de valores Petróleo Fracking Bolsa de Nueva York Bolsa de Valores de Colombia Colombia Estados Unidos

¿Cómo se movió la acción de Ecopetrol en la bolsa tras la solicitud de Petro para frenar el fracking en Estados Unidos?

El precio de las acciones de Ecopetrol en la Bolsa de Nueva York baja a US\$9,64, después de haber subido más del 20% este año.



La energética estatal Ecopetrol se resiente este miércoles en los mercados bursátiles, luego de las declaraciones del presidente Gustavo Petro de vender el negocio de fracking en Estados Unidos. FOTO:

05 de febrero de 2025 💮 🚫 💢 🕒 🛅





Ecopetrol experimenta caídas en los mercados bursátiles este miércoles, tras las declaraciones del presidente Gustavo Petro sobre la venta del negocio de <u>fracking</u> en EE. UU., justo horas después de anunciarse una extensión de dicha actividad.

El ADR de Ecopetrol en la Bolsa de Valores de Nueva York cae hasta poco más de 2% hasta US\$9,5 en los primeros minutos del mercado, siguiendo con la tendencia marcada en las horas previas al campanazo inicial.

Siga leyendo: Petro pide a Ecopetrol vender su operación de fracking en Estados **Unidos**

El último precio alcanzado del ADR fue de US\$9,84, tras alcanzar un máximo semanal de US\$9,90 en la jornada del martes. Esta evolución obedeció al acuerdo mencionado previamente.

Por otro lado, la acción de Ecopetrol cayó 1,46% en la Bolsa de Valores de Colombia hasta \$2.020, pasados los primeros 15 minutos de iniciadas las negociaciones.

"Ecopetrol depende del Ministerio de Minas y Energía. La Junta Directiva de la empresa es el Gobierno, porque somos la mayoría accionaria, y cuando nosotros vemos que el tránsito a energías limpias no es lo suficientemente rápido, es porque su principal operador no lo está haciendo rápidamente", aseguró el mandatario nacional en una alocución presidencial de este martes.



copetrol seguirá con fracking en cuenca Permian de Estados Unidos: se extiende contrato con Oxy

"(...) nosotros estamos contra el fracking ¿Por qué estamos contra el fracking? Porque es la muerte de la naturaleza y de la humanidad. Yo quiero que se venda esa operación para invertirlo en energías limpias. Que se discuta técnica y económicamente, pero no puede ser que nosotros estemos por la muerte y no por la vida", cuestionó Petro ante el titular del Ministerio de Minas y Energía.

Las últimas horas de decisiones de Ecopetrol



¿Buscando trabajo? Crea y registra tu hoja de vida.



Registrate a nuestro newsletter



Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News



Únete a nuestro canal de Whatsapp

Las más leidas



¡Mucho para celebrar! EL COLOMBIANO cumple 113 años

hace 36 minutos < En Támesis se dio primer pulso por polémicas Appa de Petro para el Suroeste de Antioquia



En video: derrumbe en Villa Linda, en Medellín, dejó viviendas afectadas y personas evacuadas



Lo mataron y lo envolvieron en



"No merecía ser maltratado": Gamero reveló el motivo de su renuncia a Millonarios

Te recomendamos



Una monia colombiana secuestrada por Al Qaeda: al aire el nuevo episodio del pódcast Revelaciones del Bajo Mundo



¡Hasta al color del Gatorade le juegan! Estas son las apuestas más extravagantes e insólitas que se hacen durante el Super Bowl



Dólar se consigue \$33 más barato en casas de cambio paisas, ¿en cuánto sale?



¡Qué hiciste con Ecomoda, Armando! Los divertidos memes que deió el acalorado Consejo de Ministros

Utilidad para la vida



¿Formación más corta? Las endencias educativas que están mandando la parada



¿Cómo cambia tu cuerpo



¿Cómo utilizar la inteligencia artificial para conseguir empleo?



De hecho, el pronunciamiento de Petro se produjo horas después de que **este** mismo martes la estatal energética renovara el pacto con su socia OXY y prometiera extender la exploración y perforación de nuevos pozos en la cuenca del Permian.



Vale remarcar que, en los últimos años, **el Gobierno Nacional se mostró crítico sobre la utilización de esta técnica de perforación**, presentando inclusive dos proyectos de ley para su prohibición en el país.



Enlaces Promovidos por Taboola



Le puede interesar: <u>El día que Petro se metió a la junta de Ecopetrol y frenó un negocio redondo en el Permian</u>

En paralelo, estas operaciones son las que más han crecido para la empresa energética y aportando recursos a la Nación.

"EE. UU. ha sido la principal fuente de crecimiento de la producción de Ecopetrol, mientras que la producción de Colombia disminuyó. Esta joint venture generó un Ebitda anual de US\$1.050 millones, contribuyendo a 8% del Ebitda total de Ecopetrol", mencionó un documento de análisis de la consultora Citi Research.

Para seguir leyendo



¡Mucho para celebrar! EL COLOMBIANO cumple 113 años

El 6 de febrero de 1912 nació el periódico de los antioqueños. Hoy, celebrando 113 años, nuestros lectores nos pueden leer, ver y escuchar en varias plataformas.

hace 36 minutos <

guiente >

Tarifa de gas natural sube en varias ciudades de Colombia; este será el incremento



Este incremento será de hasta un 36% en la factura mensual y aplicará a partir de febrero para los usuarios residenciales, comerciales e industriales regulados de diferentes partes del país. FOTO: Manuel Saldarriaga











Debido al aumento del precio de la molécula de gas natural y el mayor costo por la distancia del transporte debido al cambio en las fuentes de suministro, Vanti informó que la tarifa final de gas natural para los usuarios residenciales, comerciales e industriales regulados de diferentes partes del país tendrán un incremento de hasta 36% en sus facturas a partir de febrero.

La compañía afirmó que las distribuidoras comercializadoras de gas natural "han trabajado arduamente durante meses, previendo el vencimiento de contratos de suministro en el 2024, para que el impacto fuera el menor posible para los usuarios". Sin embargo, indicó, **el incremento ha sido inevitable debido a un** mayor costo del gas nacional a partir del 2025, la necesidad de incorporar gas importado para poder atender toda la demanda nacional, y **el hecho de que las** nuevas fuentes de suministro de gran parte del interior del país se encuentren en la Costa Caribe y aumenten los costos de transporte.



Economía

Petro pide a Ecopetrol vender su operación de *fracking* en Estados Unidos

Los usuarios que se verán afectados con este incremento están ubicados en ciudades como Bogotá, Medellín, Bucaramanga, Villavicencio, Manizales, Pereira, Armenia, Ibagué, Neiva o Yopal, entre otras.

Estas alzas tendrán distintos impactos en diferentes distribuidoras, como es el caso de Vanti S.A. ESP, Gas Natural Cundibovacense S.A. ESP, Gas Natural del Oriente S.A. ESP, y Gas Natural del Cesar S.A. ESP., entre otras.

"Se trata de una coyuntura especial y excepcional que impacta la mayor parte del interior del país, y cuyos efectos se han intentado mitigar de manera conjunta entre todos los agentes del sector", manifestó Vanti.

Agregó que confían en que esta circunstancia no se extienda en el largo plazo; sin embargo, hicieron un llamado a continuar con un trabajo conjunto "que permita obtener un marco regulatorio que viabilice la optimización de los precios tanto del gas nacional como del importado en el largo plazo, así como un esquema de remuneración de transporte que reconozca las nuevas circunstancias del mercado".



Únete a nuestro canal de Whatsapp